

Burundi : un mort et 29 blessés suite à l'explosion de grenades à Buyenzi

Arrib News, le 18/08/2017 à 18h00 Source Xinhua La Police nationale du Burundi (PNB) a annoncé vendredi qu'une personne a été tuée et que 29 autres ont été blessées suite à l'explosion de grenades lancées dans deux bistrot de bière dans la zone Buyenzi de la commune municipale de Mukaza. Selon Pierre Nkurikiye (photo), porte-parole de la PNB, vers 20H00 (18H00 GMT), il y a eu des jets de deux grenades dans les deux bars à la 15^e avenue, n°21, une personne a été tuée et 12 autres ont été blessées tandis qu'au n°29 il y a eu 17 blessés. Tous les blessés ont été évacués par la police.

Il a indiqué lors d'un point de presse que la police a saisi deux cuillères de ces grenades, ce qui, aux yeux des enquêteurs, prouve que "les criminels qui ont lancé ces grenades étaient sur place". La police burundaise a pu alors appréhender trois personnes suspectes qui sont actuellement sous interrogatoire. Pour M. Nkurikiye, les criminels qui ont lancé ces grenades ont profité de plusieurs failles dont le mauvais fonctionnement des comités mixtes de sécurité dans cette zone, le manque d'éclairage suffisant et le manque de contrôle de mouvements de personnes et de biens pouvant perturber la sécurité des personnes. Il a fait savoir que sur base de ces différentes failles, des mesures ont été prises pour plus de sécurité non seulement pour cette zone, mais aussi pour tout le pays. Il a demandé à tous les responsables des établissements ou des sociétés, y compris les bistrot, d'avoir désormais leurs éléments de sécurité interne et d'être en contact avec la police. "Ils doivent faire le tout possible pour éclaircir leurs lieux au moment de l'événement", a-t-il indiqué. "On va renforcer le contrôle des personnes et des biens pour pouvoir rechercher toute personne ou tout objet pouvant perturber la sécurité des personnes". La zone Buyenzi avait été la cible d'une autre grenade qui a été lancée à la 7^e avenue au n°49 et qui a emporté la vie de deux personnes et blessé cinq autres personnes le 2017.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});